

# DEVANT UN AUDITOIRE NOMBREUX

## M. François JOUGLAS, membre de l'Académie du Var

### A TRAITÉ DU SUJET SUIVANT :

# “LE VIEUX SIX-FOURS, CET INCONNU”

**D**ANS la salle des commissions de l'hôtel de ville qui s'est avérée trop petite pour la circonstance a eu lieu, dans le cadre des activités de l'association des « Amis de La Seyne » une intéressante conférence.

Celle-ci était donnée par M. François Jouglas, membre de

l'Académie du Var et avait pour sujet « Le vieux Six-Fours cet inconnu ».

#### PRESENTATION DU CONFERENCIER

Comme toujours en pareil cas le président de l'association M. Alex Peiré, présenta au public le conférencier. Il le fit en ces termes :

culier de celles de 1965-1966, sur l'emplacement des remparts ligures et dans l'église Saint-Pierre, il nous entretiendra du problème de la citerne, de la Tour, des reliques de Saint-Mandrier, de l'abside semi-circulaire dans l'église antérieure à l'église romane déjà connue... puis il nous conduira dans les

tantes ont été faites au Brusco, au lieu dit « La Citadelle ».

Cet endroit qui domine le port du Brusco du côté où arrive la route venant de Six-Fours a été entièrement recouvert de maisons depuis la dernière guerre, mais vers le milieu du XIX<sup>me</sup> siècle on voyait encore la place d'une solide muraille

\*

